EDITORIAL

Caminando

La utopía está en el horizonte.

Camino dos pasos,
ella se aleja dos pasos
y el horizonte se corre diez pasos más allá.
¿Entonces para que sirve la utopía?
Para eso, sirve para caminar.

Eduardo Galeano

Comenzamos a transitar nuestro segundo año con la satisfacción de haber sido aceptados para el Catálogo de Latindex, sin duda la base de datos bibliográficos más importante de Latinoamérica y el Caribe, lo que a su vez nos abre las puertas del acceso futuro a otras bases de indización. La importancia de esto reside en que el medio más relevante para lograr la visibilización de una revista académica es justamente, su presencia en estas hemerotecas virtuales que, luego de controlar la calidad editorial, van agregando a las revistas que cumplen los exigentes parámetros que se requieren.

Estos logros no serían posibles si no tuviéramos un equipo que cree en la utopía, y que camina pensando en "un mundo en el que quepan muchos mundos" - al decir zapatista -, y en el que todos podamos acceder a las condiciones necesarias para una vida digna en la cual realizar planes de vida valiosos.

A partir de este tercer número incorporamos a un/a Editor/a invitado/a, en este caso al Dr. Victor Penchaszadeh, Presidente de la Redbioética UNESCO, intentando diversificar las miradas para poder brindar un panorama amplio de los temas y problemas de la bioética en América Latina y el Caribe. El Dr.Penchaszadeh tiene una amplia y sostenida trayectoria desde la bioética en la defensa de los derechos humanos, además de su reconocida actividad en el ámbito de la genética humana, por lo que sus reflexiones significarán un motivador aporte.

Hasta el próximo número.

Luis Justo